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　立夏の候、会員の皆さまには益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より

ＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

多様なご家庭も増える中、無理なくPTA活動を行いたいという観点から、集会形式での

開催を中止し、皆さまに書面による決議をお願いいたしました。その結果について、下

記の通りご報告いたします。 

また、今後もより効率的に負担の軽減をしながら活動できたらと思いますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

記 

総会成立の資格確認 

ＰＴＡ会員数 　５００名 　うち 家庭数４６８名　教員数３２名 

提出数 　　　　３４３枚 　うち 書面表決書１４８枚　委任状１９５枚　無効数０枚 

ＰＴＡ規約　第６章「総会」第７条の（２）により、会員の５分の１以上の書面表決

書および委任状を以って、本総会は成立いたしました。 

議案の審議結果 

第１号議案　令和６年度活動報告について　　　　　　　　　　　賛成１４８票 

第２号議案　令和６年度決算報告について　　　　　　　　　　　賛成１４８票 

第３号議案　令和７年度本部役員承認および 

令和７年度会計監査、学級委員紹介について　　　　賛成１４８票 

第４号議案　令和７年度事業計画案について　　　　　　　　　　賛成１４８票 

第５号議案　令和７年度予算案について　　　　　　　　　　　　賛成１４８票 

 

 

上記の通り、第１号議案から第５号議案について過半数以上の賛成を得られたため、すべ

ての決議事項が承諾されました。 

 

 

 



校長あいさつ　　（荒木　忍　校長先生） 

 

新緑の季節となり、生徒たちの笑顔がより一層輝いて見える今日この頃です。保護者の皆様に

は、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

 

　令和7年度の花小金井南中学校では「一人一人を大切にする学校」というスローガンを教育活動

の根幹に据え、生徒一人一人が安心して自分らしさを発揮できる環境づくりに取り組んでいま

す。教職員がチームとして連携し、それぞれの生徒に合った指導や支援を行うことで、生徒を鍛

え自信をつけさせることができ、先の見えにくい社会で生きていくために必要な力をつけること

ができると考えています。 

こうした教育活動は、学校だけでは完結するものではありません。ご家庭と地域が同じ方向性

を向いてこそ実現するものと考えております。今年度も、PTAの役員の方の呼びかけと調整によ

り、年度の始めより入学式の来賓控室の対応、授業公開の受付、7組の本の読み聞かせなど、すで

に多くの保護者の方にお力添えいただき、円滑に教育活動を進めることができています。このよ

うな安定した教育活動を展開していくことは、教職員にとって励みとなっています。改めて感謝

申し上げます。 

令和7年度もPTA役員、学年委員、各委員の皆様には様々な活動を通して、家庭と地域、学校を

つなぐ大切な役割を担っていただきます。どうぞよろしくお願いします。学校のホームページの

PTAの資料には「PTAというより子供のために何ができるか考えてみた」「無理のない無駄のない

PTA活動」という表記があります。その文言のとおりPTAの活動は一定の負担をおかけするものだ

ととらえていますが、学校としても負担を減らし、充実感のある活動を一緒に考えてまいりま

す。本校の目指す「一人一人を大切にする学校」は保護者の方もそのお一人です。生徒の健やか

な成長のために、持続可能な活動を目指し、ともに歩んでいけることを願っております。今年度

もPTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

新会長あいさつ　　（令和７年度会長　椎名　理沙） 

　 

　日頃よりPTA活動へのご理解とご協力、本当にありがとうございます。令和7年度、花小金井南中

学校PTA会長を務めます、椎名理沙です。 

　 

　いまは家庭の形も働き方も人それぞれ。PTAに対して「大変そう」「しんどそう」「面倒くさそ

う」と感じる方も多いと思います。実は私もその一人です。 

　私は、PTAの活動って無理して頑張るものじゃなくて、「できるだけ楽に、ゆるく続けていけるこ

と」が一番大切だと思っています。 

　みなさんのちょっとしたお手伝いや関わりが、「あ、これならできるかも」「思ったより大丈夫

だった」「学校とのつながりも悪くないな」って感じられるような、そんなPTAを目指していきたい

です。 

　担当がいない活動は、やり方を見直したり、削減したり、外部にお願いすることも含めて、みん

なで意見を出し合いながら決めていきましょう。 

ひとりが背負い込むんじゃなくて、みんなで少しずつ協力し合って、大きな力にしていけたらと

思っています。 

　そして、どんなに大切なことでも、無理なものは無理！ 

やらなきゃいけない、ではなく「やってもいいかな」と思えるような、そんな“任意で楽に関われ

る”PTAでありたいと思います。 

　家庭や仕事、自分の時間（特に遊びや趣味など）を大切にしながら、できる範囲で前向きに、楽

しく活動していけたら嬉しいです。1年間どうぞよろしくお願いします！  



 

サークル活動の紹介 

■バレーボールサークル 

 

　定期的に練習をしています。 11月に大会を予定しております。大会に向け楽しく練

習しております。一緒に体を動かしたい方、ご連絡ください。 

 

・練習場所 ： 小平第五小学校 体育館 

・練習日時 ： １６：００～１８：００ 

 

体育館が使用できない週もあるので、いらっしゃる場合は事前にご連絡ください。 

バレーサークル参加希望連絡先：  highrashi27.4731@gmail.comまでお願いします。 

 

■卓球サークル 

 

　毎年中Ｐ連の親睦大会に出場しています。昨年は出場全８校の総当たり戦がダブル

スのみで行われ、ＯＢ・ＯＧや各校との親睦も深まり始めたばかりの方も楽しく盛り

上がる事が出来ました。今年の大会は祝日の９月１５日(月)です。 

 

・練習場所　　花小金井南中学校剣道場・多目的室 

・練習日時　　水曜日 １９：００～２１：００ 

 

ぜひ一度ご参加してみてください。初めての方は見学も大歓迎です。ご連絡をお待

ちしております。 

 

卓球サークル参加希望連絡先：tabletennis_hanaminami_jhsp@googlegroups.com　ま

でお願いします。 

 

 

■合唱サークル 

　　　　　〜一緒に合唱しませんか？〜 

　 

　合唱サークル「花南cantabile🎶」では、令和９年度の５０周年に向けて、その時

の演奏会を目指して活動しております。 

　　昨年度は、小平合唱連盟主催の虹色ハーモニーという合唱祭でデビュー、鈴木公民

　館祭りにも出演しました。 

　　本番までに一回でも練習に出ていただければ、舞台の上で歌っていただけます。是

　非一緒に歌いませんか？ 

 

　★一番近い演奏会は、５月１７日（土）PM ルネこだいら 春の合唱祭に出演します。 

　　曲名：「春に」「歩いて帰ろう」他 

 

　　　　詳しくは、3−2安田（hanaminami.pta.2024@gmail.com)までご連絡ください。 

 


